

NUEVO ENVIADO. Washington, noviembre 3. El Presidente Ronald Reagan, presenta esta mañana, en rueda informativa en la Casa Blan-ca, a su nuevo enviado especial al Medio Oriente, Donald Rumsfeld, un ex Secretario de Defen-

### Es Designado Enviado al Medio Oriente

washington, novembre 3 (AP).— El Presidente Ronald Reagan designó hoy como su enviado al Medio Oriente a Donald Rumsfeld, ex Secretario de Defensa.

Reagan dijo en rueda de

reagan (ij) en rueda de prensa en la Casa Blanca que Rumsfeld, que ha ejer-cido distintos cargos de importancia en el gobier-no, será el principal repre-sentante estadounidense en los esfuerzos destinados a retirar las fuerzas ex-tranjeras del Libano, y de negociar la paz entre Is-rael y sus vecinos árabes.

España Anuncia:

### Drásticas Medidas Contra el Terrorismo

MADRID, noviembre 3 (AP).— El Primer Ministro Felipe González dijo hoy que enviará a la Cámara Baja del Parlamento un proyecto de ley que contempló la adopción de me-didas más estrictas para combatir el terrorismo en este pais

González dijo al Parlamento que si el proyecto de ley es aprobado, las medi-das serian "temporales y excepcionales" hasta que el terrorismo sea erradica-

Si bien Rumsfeld, cono-

cido en circulos europeos y

norteamericanos, cuenta con escaso trasfondo en cuanto al Medio Oriente, se considera que ese factor

reviste menor importancia que su prominencia y ac-

ceso a Reagan.
El anuncio era esperado,

tras las exhortaciones des-de varios sectores de que

Reagan designe a una figu-

ra destacada, que demues-tre la intención norteame-

ricana de hallar una solu-ción al conflicto en el Medio Oriente.

Agregó que su gobierno utilizará todos los recursos a su alcance para luchar contra la violencia y contra aquellos que la apoyan, puesto que no vamos a permitir que entierren los de-seos de vivir en paz y liber-tad de los españoles".

Añadió que estaba contra la adopción de medidas

-Favor pase a la página 62

# El Retiro de Tropas de Grenada Anuncia Reagan

WASHINGTON, noviembre 3 (AP).— El Presidente Ronald Reagan, tildando la invasión de Grenada como "misión de rescate". anunció hoy el fin de las hostilidades en la isla y dijo que los comandantes militares norteamericanos alli han recibido órdenes de iniciar el retiro de sus tropas en los próximos

'Nuestros objetivos han sido alcanzados. pronto lo permitan las con-diciones logísticas, el per-sonal norteamericano em-pezará a partir", dijo el

Reagan indicó que "la situación es estable" en Grenada, observó que las fuerzas estadounidenses habían capturado arsenales de armas cubanas en la Isla y agregó: "¡Vaya uno a saber al mal que la libe-ración de Grenada traería consigo o nos evitaría durante el próximo año

El Presidente dijo el día de la invasión que las tropas fueron despachadas para ayudar a unos 600 estudiantes norteamerica-nos a salir de la isla y restablecer alli el proceso de-

que el dirigente izquierdis-ta Maurice Bishop fue derrocado y asesinado por un grupo aun más marxista

Al saludar a los soldados norteamericanos, dijo el Presidente, los estudiantes norteamerianos los llama-ron fuerzas de rescate y los ciudadanos grenadinos fuerzas de liberación.

Reagan dijo que los sol-dados "no sólo rescataron nuestros propios ciudada-nos, sino que salvaron al pueblo de Grenada de la represión y conjuraron una amenaza potencial para todo el pueblo del Ca-

Reagan encomió "el va--Favor pase a la página 13.

### Grupo "Contadora" se Reunirá en Washington

dora, se reunirán en esta capital en coincidencia con la asamblea general de la OEA para informar al alto cuerpo hemisférico sobre sus gestiones destinadas a impedir la guerra en la América Central.

Fuentes diplomáticas di-jeron que la reunión se efectuará probablemente en la sede de una de las cuatro embajadas involu-

WASHINGTON, noviem-bre 3 (UPI).— Los canci-lleres del Grupo de Conta-y el grupo presentaría su y el grupo presentaría su informe a la Asamblea de la OEA, que iniciará sus deliberaciones el 14 de noviembre.

Los informantes aña-dieron que posiblemente el grupo se reuniría también con los cancilleres de los cinco países centroameri-

canos. La decisión de realizar

-Favor pase a la página 36.

### Honduras Desmiente que Invadirá a Nicaragua

TEGUCIGALPA, noviembre 3 (AP).— El Ministro de Defensa Nacional y Seguridad Pública, coro-nel Amilcar Castillo Suazo, dijo hoy que "las fuerzas armadas de Honduras y el pueblo en general no están preparando una invasión a Nicaragua".

Luego afirmó en decla-raciones para la prensa que "Estados Unidos no

nos esta utilizanto para a-gredir a Nicaragua. Al contrario, actualmente efectuamos maniobras conjuntas para preparar adecuadamente a nuestras fuerzas armadas".

fuerzas armadas".
Por su parte, Castillo
Suazo también dijo a los
periodistas que "Honduras
no permitiria una agresión
de Nicaragua ni de ningún
país. Desde los más altos pais. Desde los mas altos oficiales hasta los soldados de nuestro ejército están dispuestos a defender la soberanía y las institu-ciones democráticas a costo de cualquier sacrificio, si fuese necesario", agre-

Las maniobras militares entre Estados Unidos y Honduras se iniciaron el 5

-Favor pase a la página 27.

#### Voluntarios Franceses a Beirut

PARIS, 3 noviembre (EFE). Charles Hernu, Ministro francés de Defen-sa, anunció el inminente sa, anuncio el imminente envio a Beirut de una com-pañía de paracaidistas, to-dos ellos voluntarios. Estos soldados susti-tuirán a los fallecidos en el

atentado del 23 de octubre para reforzar la presencia gala en la "fuerza multinacional"

Los paracaidistas, con base en Pau (sur de Francia), manifestaron el de-seo de trasladarse a la ca-pital libanesa al conocer la muerte de 58 de sus compañeros.

El titular de la cartera de Defensa estimó hoy que "los soldados de la paz de Beirut se hallan en estado de legítima defensa" y añadió que el doble atenta-do del 23 de octubre estaba

'científica y militarmen-e'' preparado y dio a entender que se posee infor-mación sobre los autores de la matanza.



El ex presidente cristiano libanés Suleiman Franjieh (Izq.) y el Jefe del Frente Libanés Cristiano, Camille Chamoun, intercambian hoy un cálido saludo al reunirse en las habitaciones de un hotel aquí, luego de la reunión de esta mañana de la conferencia sobre reconciliación na-

#### Baja la **Bolsa Valores**

NUEVA YORK, noviem-NUEVA YORK, noviem-bre 3 (AP).— La bolsa bajó hoy a pesar de nuevas indicaciones de que la eco-nomía norteamericana mantiene su sólida recupe-

ración. Varias de las mayores cadenas de almacenes al detalle en el país informa-ron sobre apreciables aumentos en las ventas en octubre y la Secretaria de

-Favor pase a la página 62.

#### Grenada:

## Cesan las Hostilidades

bre 3 (EFE). - El Secretario norteamericano de Detadounidenses en Grenada al declarar que "han cesado todas las hostilidades

fensa, Caspar Weinberger, ordenó hoy la progresiva reducción de las tropas es-ger informó al Presidente

### Esposa de Lech Walesa Recibirá Premio

VARSOVIA, noviembre 3 (AP).— El dirigente sindical Lech Walesa anunció hoy que ha pedido a su esposa que viaje a Noruega para recoger el 10 de di-ciembre el Premio Nobel de la Paz 1983 que le fue otorgado.

Walesa hizo el anuncio tras realizar consultas con su asesor, el reverendo He-

nry Jankowski, y con diplomáticos noruegos que visitaron la ciudad de Gdansk, dijo el vocero de

Walesa, Piotr Onopka.

El vocero señaló que la declaración de Walesa no indicó los motivos de su decisión, aunque dijo que el texto agregó que la señora

-Favor pase a la página 28.

Reagan sobre el cese de las hostilidades en la diminuta isla caribeña y pidió que las fuerzas norteameque las tuerzas norteame-ricanas empiecen a aban-donar en los próximos días la isla que Estados Unidos invadió el pasado día 25. Se cree que soldados de la 82 división aerotrans-portada empezarán a salir

de Grenada a partir de mañana para regresar, por vía aérea, a su base en Fort Bragg (Carolina del

Mientras iban camino del Caribe para efectuar "maniobras militares"; nueve unidades navales norteamericanas incluido el portaaviones "Améri-

-Favor pase a la página 62.



MEDIDAS DE SEGURIDAD. Beirut, noviembre 3.— Un infante de marina norteamericana, revisa hoy un automóvil cerca de la posición del contingente estadounidense en el aeropuerto internacional aquí, como parte de las intensificadas medidas de seguridad adoptadas en esas ins-